

EL CONTRATO EDUCATIVO DE LA TIERRA



Colegio P\xfablico de
Hurchillo

**INICIATIVA DEL COLEGIO P\xfablico DE
HURCHILLO**

- DOCUMENTO DE DIEZ PUNTOS
- CREADO POR EL ESCRITOR ORIOLANO PEPE VEGARA
- ESTE DOCUMENTO HA SIDO SUSCRITO POR UN MILLÓN VEINTICINCO MIL NIÑOS Y NIÑAS DE ESPAÑA
- CINCO MILLONES DE ADULTOS
- TODAS LAS INSTITUCIONES PÚBLICAS DEL PAÍS

APOYO INSTITUCIONALES DESTACADOS

- LA UNSECO
- EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN
- EL MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE
- EL PARLAMENTO EUROPEO
- LA GENERALITAT VALENCIANA
- LA FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS DE ESPAÑA

1.- ¿Qué es el Contrato Educativo de La tierra?

El Contrato Educativo de la Tierra es un documento de diez puntos de defensa de la tierra puntos asumible por todos los seres humanos del planeta. Este documento fue creado por el escritor oriolano Pepe Vegara y lo apoya el Rey de España y el Príncipe

2.- ¿Quién lo apoya?

El apoyo que ha tenido este documento es de índole nacional e internacional. Desde el Parlamento

Europea hasta todas las instituciones nacionales. Todas las comunidades autónomas, El Congreso, el Senado y el Gobierno Valenciano

3.- ¿Cuándo finalizo la segunda fase ?

Dicho proyecto finalizo el día 21 de Abril del año 2007 y ha durado un total de seis años conseguir más de seis millones de firmas. En dicho acto se firmó el acto de certificación

4.- ¿Qué repercusión ha tenido dicho proyecto?

El Contrato Educativo ha tenido repercusión en todos los medios de comunicación de España, todas las cadenas de radio y televisión se han hecho eco de la iniciativa. Los telediarios de la Primera, la Segunda, Antena-3 ,Tele cinco y Canal 9

El proyecto ha generado un total de 250 artículos de prensa en todos los medios de comunicación escrita (EL PAIS, EL MUNDO, EL ABC, LAS PROVINCIAS, LA VERDAD E INFORMACIÓN)

5.- ¿Cómo fue el acto final del Proyecto en su segunda fase ?

El acto final fue la firma del contrato por parte del Conseller de Educación en representación del Presidente de la Generalitat Valenciana, siendo la primera vez en el mundo que un Colegio consigue un documento con el aval de seis millones de firmas

6.-¿Se ha realizado alguna iniciativa más ?

El Instituto Valenciano de la Juventud de la Comunidad Valenciana está difundiendo la actividad con el objetivo de conseguir un millón de firmas de jóvenes valenciano (esta iniciativa se presento el DÍA MUNDIAL DEL MEDIOAMBIENTE el 5 de Junio de 2008)

7.- ¿Qué contiene el libro de Buenas Prácticas que Presenta la UNESCO y en el que el Colegio Público de Hurchillo representa a España?

El libro resumen contempla la historia de este proyecto y la aportación del mismo destacando al mismo tiempo la gran importancia del mismo al considerarlo UNESCO proyecto de calidad mundial

INSTITUCIONES QUE APOYAN ESTE DOCUMENTO

LA CASA REAL –EL REY DE ESPAÑA Y EL PRÍNCIPE DE
ESPAÑA

EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN

EL MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE

TODAS LAS COMUNIDADES AUTONOMAS DE
ESPAÑA (SUS PRESIDENTES, SUS CONSEJERIAS DE
EDUCACIÓN Y SUS CONSEJERIAS DE MEDIO
AMBIENTE)

EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

EL SENADO

EL PARLAMENTO EUROPEO

LA FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS DE
ESPAÑA

COMISIONES OBRERAS

UGT

LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE EMPRESARIOS

LA FEDERACIÓN VALENCIANA DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS

EL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL

RADIO TELEVISIÓN ESPAÑOLA

LA COORDINACIÓN NACIONAL DE ESCUELAS ASOCIADAS A LA UNSECO

LAS FIRMAS DE AZNAR, ZAPATERO Y LLAMAZARES

TODAS LAS UNIVERSIDADES ESPAÑOLAS

LAS DIPUTACIONES PROVINCIALES

EL PERIODICO EL MUNDO, EL ABC, LA RAZÓN Y LAS PROVINCIAS

LA ASOCIACIÓN EUROPEA DE MEDIO AMBIENTE (ADEAC)

LA FEDERACIÓN PROVINCIAL DE PADRES DE ALUMNOS (FAPA GABRIEL MIRO)